

Volksbank-Filiale in Eutingen feiert Wiedereröffnung

Eutingen, 09.05.2024. Wiedereröffnung nach umfangreichen Sanierungs- und Modernisierungsarbeiten: Die Filiale der Volksbank pur in Eutingen öffnet am Montag, 13. Mai, ihre Pforten nun auch wieder für den Service sowie den SB-Bereich. Die Bank feiert dies mit einer Eröffnungswoche vom 13. bis 17. Mai. In dieser bekommen die Besucher ein Glas Sekt und eine Brezel zur Begrüßung. Darüber hinaus gibt es ein Gewinnspiel, bei dem Restaurant- und Kinogutscheine als Preise warten. In der Eröffnungswoche hat die Filiale täglich zwischen 9 und 12 Uhr sowie 14 und 16 Uhr geöffnet.

Rund 16 Monate war die Filiale in der Hauptstraße im Servicebereich geschlossen, nachdem in der ersten Januarwoche 2023 der Geldautomat gesprengt wurde. Die Schäden im gesamten Erdgeschoss waren enorm. Die Volksbank hat sich daher dazu entschlossen, die Filiale grundlegend zu sanieren und zu modernisieren.

So finden die Kunden nun im Erdgeschoss eine runderneuerte und barrierefreie Filiale vor mit Service-Theke. Außerdem stehen Filialleiter Norbert Oelke und seinem Team zwei diskrete Beratungszimmer sowie ein großer Besprechungsraum, der ebenfalls für Beratungen genutzt werden kann, zur Verfügung. Die neuen räumlichen und technischen Voraussetzungen erlauben es, dass zu den Beratungen auch weitere Spezialisten der Volksbank pur hinzugezogen werden können – vom Generationenberater bis hin zum Anlage- oder Baufinanzierungsspezialisten.

Im Obergeschoss befinden sich weitere Beratungszimmer, die unter anderem von den Verbundpartnern der Volksbank wie etwa der Bausparkasse Schwäbisch Hall genutzt werden können. Da das Obergeschoss von größeren Schäden durch die Sprengung verschont geblieben war, konnte die Volksbank bereits kurze Zeit nach der Tat wieder Beratungen am Standort in Eutingen anbieten. Nur der Service am Schalter und der SB-Bereich waren die vergangenen Monate nicht verfügbar.

Im komplett neuen SB-Bereich der Volksbank, der täglich von 6 bis 24 Uhr zugänglich ist, stehen ein Geldausgabeautomat, an dem auch Geld eingezahlt werden kann, und ein Service-Terminal mit Kontoauszugsdrucker zur Verfügung. Außerdem gibt es in einem separaten Raum einen Videoservice, mit dem die Kundinnen und Kunden von Montag bis Freitag durchgehend zwischen 8 und 18 Uhr im persönlichen Gespräch mit Volksbank-Mitarbeitenden ebenfalls ihre Service-Geschäfte erledigen können.

Nach der Eröffnungswoche ist der Service am Schalter immer dienstags und donnerstags in der Zeit zwischen 9 und 12 Uhr sowie 14 bis 16 Uhr geöffnet. Beratungen finden wie bisher auch von Montag bis Freitag zwischen 8 und 20 Uhr nach vorheriger Terminabsprache statt.

Ansprechpartner:

Marcus Gernsbeck

Pressesprecher Volksbank pur eG

Ludwig-Erhard-Allee 1, 76131 Karlsruhe

Fon: 07221 3986611

E-Mail: gernsbeck@gernsbeck-kommunikation.de

www.volksbank-pur.de